
ПРИНЯТИЕ ОТЧЕТА 

17.1 Отчет Двадцать шестого совещания Научного комитета был принят. 

ЗАКРЫТИЕ СОВЕЩАНИЯ 

18.1 Закрывая совещание, Э. Фанта поблагодарила созывающих рабочих групп, 
координаторов других групп и всех участников за самоотверженную работу во время 
совещания и в межсессионный период, всех сотрудников Секретариата за высокий 
уровень поддержки и переводчиков за содействие в проведении пленарных 
обсуждений. Благодаря совместным усилиям совещание прошло в продуктивной и 
дружеской обстановке. 

18.2 Э. Фанта, от имени Научного комитета, вручила С. Ханчету, покидающему пост 
Созывающего WG-FSA, и К. Риду, покидающему пост Созывающего WG-EMM, 
небольшие подарки в знак признательности за их заслуги перед этими рабочими 
группами и Научным комитетом. Научный комитет приветствовал К. Джонса и 
Дж. Уоттерса в качестве новых созывающих соответственно WG-FSA и WG-EMM (см. 
также пп. 16.1–16.4). 

18.3 Научный комитет вручил небольшой подарок Е. Сабуренкову, который в начале 
2008 г. уходит на пенсию с поста Сотрудника по вопросам науки и соблюдения, в знак 
признательности за его долгую и самоотверженную службу в АНТКОМе (см. также 
п. 16.6). Поблагодарив Научный комитет, Е. Сабуренков поделился своими 
воспоминаниями о 24 годах работы в Секретариате. Для него было честью работать в 
АНТКОМе совместно с многими выдающимися коллегами. Е. Сабуренкову нравилось 
выполнять свою работу и решать связанные с ней проблемы, что включало и 
поддержание тесных связей между Комиссией и Научным комитетом. 

18.4 Э. Фанта и Научный комитет отметили научные заслуги Дж. Беддингтона (СК) и 
поблагодарили его за выдающийся вклад в работу Научного комитета и Комиссии. 
Дж. Беддингтон уходит из АНТКОМа, т.к. он получил новое назначение на пост 
главного научного советника в правительстве СК. Д. Миллер от имени Секретариата 
вручил Дж. Беддингтону небольшой подарок. 

18.5 Дж. Беддингтон поблагодарил Научный комитет за добрые пожелания. Он 
вспомнил о своем участии в первом совещании Научного комитета, когда ему было 
поручено составить весь отчет! АНТКОМ добился большого прогресса за прошедшие 
25 лет, и он пожелал Научному комитету больших успехов в дальнейшей работе. 

18.6 А. Констебль от имени Научного комитета поблагодарил Э. Фанту за 
руководство, великое терпение и способность давать рекомендации по всем вопросам, 
рассматривающимся на совещании. Научный комитет также выразил удовлетворение и 
благодарность по поводу того, что Э. Фанта смогла приехать в Хобарт, и сказал, что он 
ожидает следующего совещания. 

18.7 Совещание было закрыто. 
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